







込め、学校祭を開催しました。実習施設や地域の方々との 交流もあり、この1日のために日々努力を積み重ね、共に 励み、共に楽しむことができました。











# オープンスクール

R6年8月31日(土)



衛生学的手洗いで一ス



オープンスクールでは、呉看護学校や卒業後の就職 状況について、看護職のキャリアについて等、 ご参加いただいた方に詳しく説明しています。



担当学生が学校生活について説明をしました。 学校行事やクラフ活動など、入学後の様子を お伝えしています。

衛生学的手洗いでは、一緒に手を洗って、汚れを落とす ことができているか確認しています。

> バイタルサイン測定では血圧の測定を行いました。 皆さん上手に測定することができていました。



バイタルサイン測定で一ス



シーツ交換では、学生がポイントを 伝えながら一緒に実施しました。

呉看護学校では年に 2 回オープンスクールを開催しています。各プースでは在校生と学校生活について直接話をすることもできます。 是非、ご参加ください。 お待ちしています。

. . . . . . . . . . . . . . . . . . .





### 第67回 広島県看護学校研究発表会

令和6年 10月 10日(木)

### 研究発表会の目的

他校の看護学生と看護について の意見交換を通して、お互いに 啓発しあい研究的態度を養い、 個々の看護観を深める機会とし ています。

学生代表による研究発表



意見交換会での様子



発表者への質問

- 今年度は大きな会場で広島県内の看護学校が集ま
- ・り、開催することができました。
- 看護研究を通して他校の学生と交流し、学びを深め
- ることができました。



聴講中の学生の様子

## 戴帽式

R6年10月15日(火)

学生が看護師人ある意識を高めること、同時に看護師として働くという責任の重さを自覚する機会となるよう執い行っています。

ナースキャップと白衣を身に着け、ナイチンゲール像から看護の灯を 自身のキャンドルに受け継ぐことを通して、看護の精神を継承する セレモニーです。

胸元には卒業生から贈られた、綺麗なコサージュを付けています。







式の前には、先輩が後輩の 髪を結い、戴帽式に臨んで います。



学校長 式辞

#### 62回生 誓いの詞

~私たちはここに集う皆様の前に誓います~

- 一、 突顔を絶やさず患者の心に寄り添い 安心と希望を届けることを目指し全力を尽くします
- 一、互いに切磋琢磨し命に係わる者として知識と技術を高め 責任を持ち最善の看護が提供できるよう努力します
- ー、患者と家族、地域の人々に対して誠実に向き合う 看護師になるために、何事にも真っ直ぐ真剣に取り組みます

暗闇の中、キャンドルの灯に照らされ、ナイチンゲール誓詞と62回生の思いを込めた誓いの詞を唱和し、看護を学ぶ者としての自覚と決意を表明しています。



